

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 151 (2006)
Heft: 1-2

Vereinsnachrichten: SOVR : Société des officiers du Valais romand

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 09.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Société Valaisanne des Officiers du Valais Romand

TÉL. 027 606 31 85

WWW. SOVR. CH

RÉSIDENCE DES ORZIÈRES

NATEL 079 628 36 47

sovr@sovr.ch

CH – 3963 CRANS-MONTANA

En ce début d'année, le Comité de la SOVR vous remercie pour votre soutien tout au long de 2005 et en son nom, je vous formule tous mes vœux de bonheur et de santé pour la nouvelle année qui vient de débuter.

Editorial

Il n'est pas possible de parler de la nouvelle armée deux ans après sa création, sans soulever les problèmes qui la minent ainsi que le flou et l'incertitude dans lequel évoluent ses cadres. Pour certains, problème de jeunesse, pour d'autres problème connu, dont les solutions sont en vue, mais pour quand, 2008, 2010...?

Je ne reviendrai pas ici sur les économies qui ont été réalisées, en fermant un bon nombre de PAA et d'arsenaux ou en les regroupant avec, à la clé, passablement de licenciements et sur les restrictions budgétaires dont est victime la nouvelle armée. En économie, on dit que la première richesse d'une entreprise, c'est son personnel. Celui de la Défense est passablement dépité et incertain concernant son avenir. Depuis le début de la réforme, il ne cesse de passer à la caisse, ceci étant particulièrem-

ment vrai pour le corps des instructeurs.

Horaire de travail de plus en plus irrégulier mais à la hausse, fréquents déplacements à cours terme, peu ou pas de planification de la carrière, classe d'attente salariale en dessous de la classe de fonction actuelle et, dernière en date, suppression de l'assurance militaire. En 2005, il y a eu une cinquantaine de démissions (cinq à six fois plus qu'avant la réforme «Armée XXI»).

Je me demande jusqu'à quand la direction du DDPS, en particulier celle de la Défense, va continuer à presser le citron, comme le disent les collègues suisses allemands, en faisant continuellement des économies sur le dos du personnel, surtout sur celui des instructeurs.

Il temps que cela cesse et que l'être humain retrouve sa juste place, si possible avant le matériel. Un avion, on peut toujours l'acheter une année plus tard mais un instructeur qui démissionne, il est perdu à «jamais» pour la troupe et il aggrave le problème dû au sous-effectif chronique actuel. A bon entendeur salut!

**Col EMG Guy Défayes
Président de la SOVR**

Agenda

**Vendredi 17 mars 2006,
19 h 30**

Assemblée générale de la SOVR avec conférence du col EMG Michele Moor, président de la Société suisse des officiers.

Tir au pistolet 2005

Le samedi 15 octobre 2005, une vingtaine de tireurs se sont donné rendez-vous au stand de tir de Lens pour le traditionnel tir au pistolet organisé par le Groupement des officiers du Haut Plateau. La soirée s'est terminée autour de la traditionnelle raclette.

Voici les résultats (maximum 180 pts):

1. Maj Christian Germanier 172 pts
2. Maj Grégoire Jilg 171 pts
3. Plt Gilles Vuignier 166 pts
4. Cap Christophe Zuchuat 157 pts
5. Plt Vincent Beytrison 149 pts

**Soirée de Gala 2005****HÔTEL-RESTAURANT****DIDIER DE COURTEN**

Cette année, les étoiles étaient aux fourneaux et pas dans la salle ! Le 22 octobre dernier, lors de la soirée de gala de la SOVR, nous avons été reçus chez le cuisinier de l'année, Didier de Courten. Ce jeune chef de 38 ans, a conquis ses lettres de noblesse durant dix ans au restaurant La Côte de Corin au-dessus de Sierre avec, chose rarissime à son âge, des notes exceptionnelles dans les guides *Gault et Millau* (trois toques et 18 points) et *Michelin* (deux macarons). Depuis le début de l'été 2005, il fait revivre le mythique hôtel Terminus de Sierre, entièrement rénové dans un style alliant tradition et modernité. Allié aux meilleurs vins valaisans du moment, le menu de notre soirée de Gala a été du genre à lui apporter un troisième macaron *Michelin*. Voici un petit extrait de ce rendez-vous de la gourmandise :

Compression de chair d'araignée de mer et d'écrevisses pattes rouge,

Confiture de tomates de fin d'été et gelée parfumée à la vanille

Atriau de palombe au genièvre frais, polenta coulante aux raisins secs,

Cannelon de pomme de terre croustillante

Saint Jacques sur une pressée de cèpes aux noix fraîches,

Vinaigrette aux artichauts et coulis d'Espelette

Dos de chamois sur un gâteau moelleux aux noisettes et betteraves rouges,

Confitures d'airelles sauvages au miel de sapin

Tarte chaude et moelleuse au chocolat noir, bâtons de mangues

au sirop d'anis et une cuillère glacée à la pistache de Sicile

L'Orchestre de danse Scotch, avec son répertoire varié et adapté à chaque public, nous a emmenés jusqu'aux petites heures du matin